

El ministro de Obras Publicas de la Provincia, Claudio Polich se refirió en la víspera al itinerario de obras preparadas para la Ciudad de Corrientes.

"Estamos retomando el trabajo de este año luego del receso y adelantando con muchas cosas pendientes del año pasado y otras proyectadas para este, con un plan de obras bastante exigido, dijo el ministro, recordando que durante estos días estuvo, junto al Gobernador Valdés, recorriendo parte del corsódromo, futuras obras de la pavimentación de la Ruta 99 y acceso al Perichon. También tenemos previsto pavimentar el acceso al Barrio Esperanza, es una obra que va a empezar en estos días, ya se firmó el contrato de la misma", declaró.

En este sentido, agregó: "Conocemos bien la problemática de la ciudad de Corrientes lo que a veces pasa es que no es una cuestión de iniciativa sino de presupuesto, pero en la medida de las posibilidades vamos avanzando, agregó Polich. En este sentido dijo que prácticamente está terminada la Av. Igarzabal y se avanza en buen ritmo la Av. Nini Flores y así muchas obras de infraestructura centrales para la ciudad de Corrientes y que le dará un carác-

TIRO POR ELEVACIÓN

En la Provincia sacan pecho con la campaña de recursos propios

En Obras Publicas aseguran que Nación "no manda un peso" y avizoran nuevos proyectos.

ter totalmente distinto a la movilidad".

ACELERE

En lo referente a obras en etapa avanzada aseveró: "Es mucha la acción que tiene el Ministerio. En materia de salud estamos llevando adelante la obra del Instituto Oncológico, importantísima para toda la región y en el primer semestre estaría siendo inaugurada, informó Polich. También dijo que se trabaja en la terapia intensiva y en la emergencia del hospital Vidal, se trabaja para duplicar la cantidad de quirófanos del Hospital Escuela, lo mismo se hace en el Hospital de Monte Caseros, Santo Tomé, Esquina, con restauración total de este último, obras en el Hospital de Goya. Respecto a obras de cultura y esparcimiento se lleva adelante la restauración total del Teatro Vera, obras ya terminadas en el Anfitea-

tro Cocomarola y obras en el corsódromo. Hay un despliegue de obras en toda la provincia y estamos preparando un plan de obras que será presentado al Gobernador Valdés para ver cómo vamos asignando presupuestos".

Polich continuó diciendo: "Habremos hecho unas 3500 cuadras de cordón cuneta en Corrientes y 2000 cuadras nuevas; es un aporte muy importante para la ciudad. Intervenimos muchas plazas que quedaron muy lindas y también una obra trascendental que es la Costanera".

El ministro fue consultado sobre la planificación: "No hay un peso de Nación. Es cien por cien correntino todas las obras y hace mucho tiempo venimos administrando nuestros propios recursos, buscando hacer rendir para que alcance para todos y tener un desarrollo armónico en toda la provin-



CUESTA EL DOBLE. Polich transpira, mientras recorre los trazados de cordón cuneta.

cia. La ventaja que tenemos es que cada obra que iniciamos la terminamos. Con un presupuesto mucho más chico hemos logrado dar mayor dinamismo para poder lograr obras en todo Corrientes y cumplir directivas que nos da el Gobernador".

PEDIDOS DE INFORME

El Concejo también aguarda compromiso nacional

El presidente del Concejo Deliberante de Corrientes, Marcos Amarilla aseguró que para este año desde el cuerpo orgánico aguardan "más colaboración del gobierno nacional a la hora de solicitar pedidos de informe, especialmente en lo referido a obras, proyectos urbanísticos y programas varios".

El ex interventor del Instituto de Previsión Social (IPS) hizo hincapié en la necesidad de un mayor respaldo de la administración central: "Si tuviéramos el apoyo que nos corresponde en infraestructura y obra pública, como rutas y viviendas, podríamos dar un salto de calidad importante".

Respecto a la competencia electoral, el presidente del Concejo Deliberante aseguró que el radicalismo se



BIEN PLANTADO. El parlamento comunal de Capital.

enfocará en consolidar su estructura y destacó la gestión del gobierno provincial.

En el plano legislativo, confirmó que el Concejo

Deliberante retomará sus sesiones ordinarias en marzo, tras haber agotado la agenda extraordinaria en diciembre.

EMILIO LANARI

"Nos queda trabajo por hacer"



El viceintendente de la capital provincial, Emilio Lanari defendió en la víspera la importancia de esta figura en la gestión municipal, señalando que su trabajo en conjunto con el intendente Eduardo Tassano ha sido fundamental para el desarrollo de proyectos y la atención a las necesidades de los ciudadanos. "La sintonía entre el intendente y el viceintendente es clave para el éxito de la gestión", explicó. El dirigente también abordó el tema del Carnaval, destacando la colaboración entre el gobierno provincial y municipal para potenciar esta celebración emblemática de Corrientes. "El carnaval barrial tiene un rol social muy importante, y este año hemos visto un crecimiento notable en la calidad de las presentaciones", indicó. Finalmente, Lanari compartió sus perspectivas para el año en curso, mencionando la importancia de la planificación presupuestaria y la necesidad de abordar las problemáticas de infraestructura en la ciudad. "Queremos seguir avanzando en las obras que hemos prometido a los vecinos y mejorar la calidad de vida en Corrientes", concluyó. Con un enfoque en la participación ciudadana y el trabajo conjunto, Lanari reafirmó su compromiso con el progreso de Corrientes y la construcción de una comunidad más unida y activa.